

576/10/1/2



# LE DEMI-CONGÉ



DISTRAIRE - - INSTRUIRE - - REDRESSER

"Je cherche un homme" — Diogène

EN COLLABORATION

PARAIT TOUS LES SAMEDIS

UN SOU



## CRIS DU CŒUR

VIEILLE CHANSON  
C'est la bonne humeur  
Qui fait le bonheur.

Il y a des indices que la France est disposée à tanner du marocain.

L'artiste qui fait une impression marquée et des plus durable sur son client, c'est le tatoueur

Le Journal pour Tous écrit en faveur de l'abolition de la peine de mort: il craint peut-être que ça lui fasse tort.

L'honneur a toujours eu parmi les hommes beaucoup plus de vogue que la vertu car il est d'une pratique plus facile.

On prétend que la main droite est plus sensible que la main gauche. Pourtant ni l'une ni l'autre n'est aussi sensible que la Bourse.

Plus un homme est ignorant et plus il est difficile à convaincre; les plus forts arguments ne peuvent faire jour dans son esprit.

L'eau de l'Aqueduc, contaminée par les égouts de Verdun, est servie aux consommateurs comme un bouillon de culture.

Ceux qui en boivent sans la faire bouillir, devraient engraisser, suivant le dicton populaire.

La visiteuse.—Il est pénible de vous voir ici, jeune homme. Vous paraissez avoir de l'éducation.

Le forçat.—Bien, madame, j'ai été à l'Université.

La visiteuse.—Est-ce possible?

Le forçat.—Oui, c'est pourquoi je suis ici. On m'a surpris la nuit que j'y étais!...

Dame Nature est en retard, ce printemps; néanmoins, elle se prépare à reprendre sinon le temps perdu, du moins sa plus belle parure.

Personne ne parle jamais tant et si bien de la générosité que les gens qui n'ont rien à donner, et de la résignation, que ceux qui n'ont rien à souffrir.

"Il n'y a pas de fumée sans feu," dit le patron en surprenant un employé à tirer la touche, dans un coin retiré de la fabrique.

Et l'employé est en congé.

"C'est surprenant le nombre de prétendants qui courent après cette demoiselle Duchemin.

—Surprenant! je ne trouve pas; il y a une récompense de \$100,000."

"Vous paraissez mieux; vous devez avoir suivi mon avis et fait un changement.

—Oui, docteur, je l'ai fait.

—Où êtes-vous allé?

—Chez un autre médecin."

"Jeanson, je crois que si vous aviez à choisir entre moi et votre pipe, vous hésiteriez.

—C'est là où vous vous trompez, Madame; la pipe procure de si douces consolations au pauvre fumeur!..."

La femme pourvue d'une instruction solide prend à chaque époque de sa vie, le maintien qui lui convient, une année de plus, une prétention de moins, et conserve jusqu'à la vieillesse les grâces de son âge et l'estime de tous.

Le photographe qui réussit le mieux n'est pas celui qui dit à une cliente:

"Maintenant, madame, prenez un air souriant, s'il vous plaît."

Il connaît une formule infiniment supérieure à celle-là. Sur le ton le plus naturel, il remarquera:

"Il n'est pas nécessaire de demander à madame de prendre un air plaisant; elle ne peut paraître autrement."

Puis on entend le chic du camera et le résultat n'est jamais douteux

La France est maintenant représentée au Canada par le consul Dallemagne.

Pourtant, ce représentant ne vient pas d'Allemagne, puisque c'est la France qui l'envoie.

Mais il est tout à la fois de France et Dallemagne.

La France avait la poudre "A."

Ca ne faisait pas.

La France a eu la poudre "B."

Ca n'a fait que sauter.

La France devra donc avoir la poudre "C."

Et en fait de poudre, elle n'en sera encore qu'à l'A B C.

Science appliquée:

Voici qu'un savant à grosse tête avance l'assertion que le caractère d'un homme est indiqué par sa chevelure.

Mais s'il est chauve, est-ce qu'il manque de caractère?

C'est un cas d'alibi; c'est-à-dire que la preuve du caractère doit être ailleurs.

L'instruction de famille:

L'enfant est à écrire son devoir et le père lit un journal, tandis que la mère est occupée ailleurs.

L'enfant.—"Papa, qu'est-ce qu'on veut dire par: *retraiter*?"

Le père.—C'est quand un bon garçon, qui nous a fait entrer pour prendre un coup, appelle une nouvelle traite, pour *retraiter* les amis. Comprends-tu ce que c'est: *retraiter*, maintenant?..."

On dit et répète avec éclat que Jean-D. Rockefeller, qui a tant de millions, se propose de fonder et doter différentes institutions de charité et d'éducation.

Il affecterait à ces fondations la bagatelle de 250 millions, dont New-York recevrait le cinquième, soit 50 millions pour sa part.

Il n'y a qu'une chose à désirer, maintenant: c'est que le gros Jean des millions ne change pas d'idée, ou ne meure pas avant d'avoir mis ses projets philanthropiques à exécution.